

Visite à domicile pour

**recevoir l'Eucharistie,
garder un lien spirituel et humain
avec la paroisse**

la visite d'un prêtre

**...ou simplement être accompagné
pour vous rendre à la paroisse.**

CONTACT :

Solange de la Ferté :

com.dom@stpierredugroscaillou.com

06.19.14.19.54

ou

Père Jacques de Longeaux :

cure@stpierredugroscaillou.com



92 rue St Dominique, 75007 PARIS

Tél : 01.44.42.04.04

secretariat@stpierredugroscaillou.com

www.stpierredugroscaillou.com

2023-2024

COMMUNION À DOMICILE



*Vous êtes malade ou âgé et vous ne
pouvez plus vous rendre à l'église, vous
souhaitez :*

**recevoir l'Eucharistie,
garder un lien spirituel et humain avec la
paroisse**

la visite d'un prêtre

**...ou simplement être accompagné pour
vous rendre à la paroisse.**



PAROISSE SAINT-PIERRE DU GROS-CAILLOU

SOLIDARITÉ ET SERVICE

Seigneur Jésus,
Tu es notre force et notre soutien et
Tu viens, dans ton immense amour,
visiter-toi-même notre frère malade
qui a désiré te recevoir.

Fortifie-le par ta Parole
et par ton Eucharistie ;
réjouis-le de ta présence :
qu'il trouve en toi
l'auteur de toute guérison,
le protecteur et le sauveur de notre vie.

Toi qui règnes avec le Père
et le Saint Esprit, maintenant et pour les
siècles des siècles.

Amen

*(Rituel de l'Eucharistie
en dehors de la messe)*

« Nous avons vraiment une chance
incroyable d'avoir des prêtres et des
paroissiens qui se préoccupent de nous qui
n'avons plus la force de nous rendre à
l'église. »

Françoise, 93 ans

« Dites à Monsieur le Curé, que je le
remercie d'organiser ce service. Il n'y a pas
si longtemps, je venais tous les jours à
l'église. C'est merveilleux de savoir que la
paroisse ne nous oublie pas. »

Xavier, 88 ans

Le dimanche ou en semaine, à un moment qui vous convient **une personne mandatée** vient prier avec vous, **vous apporte la Communion** et des nouvelles de la paroisse.

Vous pouvez lui confier vos intentions. Celles-ci seront portées devant le Saint Sacrement après la messe de 8h30 le vendredi.

Les prêtres se tiennent à votre disposition si vous souhaitez vous confesser (en particulier avant Noël et Pâques) ou recevoir le Sacrement des malades.

Extraits du Rituel de l'Eucharistie en dehors de la messe-préliminaires

■ **Rester vigilant à ceux qui nous entourent...**

« Les chrétiens rassemblés pour l'Eucharistie, source et sommet de la vie chrétienne, doivent se rendre attentifs à ceux qui en sont empêchés afin qu'ils soient eux-aussi nourris et fortifiés. Il est de la responsabilité de chacun de penser aux personnes âgées, malades ou handicapées qui ne peuvent se déplacer et de les faire connaître aux personnes choisies pour ce ministère, au sein d'une paroisse ou lors d'un séjour à l'hôpital. »

■ **Pour que ni le grand âge, ni la maladie ne privent quelqu'un de recevoir l'Eucharistie...**

« Les malades ou les personnes âgées, même s'ils ne sont pas gravement atteints, ni exposés à une mort prochaine, doivent avoir la possibilité de recevoir l'Eucharistie fréquemment, et même tous les jours si possible, surtout en temps pascal. »

■ **... ou de rester uni à sa paroisse**

« Plus que d'autres, en effet, ces chrétiens ont besoin de recevoir la nourriture de l'Eucharistie. De cette manière aussi, ils comprennent qu'ils sont unis à la communauté des chrétiens et soutenus dans leur épreuve par l'amour de leurs frères. »

Vous souhaitez offrir vos services pour

- porter la communion à un proche ou à quelqu'un que vous ne connaissez pas.
- aider à la conduite de personnes à la messe ou aux activités paroissiales.
- ou simplement prier pour ceux qui nous sont confiés.

Rejoignez une équipe dynamique et engagée composée de prêtres et de laïcs. Le Service de la Communion à Domicile propose une petite formation, un livret et un soutien spirituel.

La paroisse prie déjà pour vous et compte sur votre prière.



« Si quelqu'un m'aime, il restera fidèle à ma Parole, mon Père l'aimera, nous viendrons chez lui, nous irons demeurer auprès de lui. »

(Jean 14,23)

La prière du vendredi :

Chaque vendredi **après la messe de 8h30**, en union avec ceux qui reçoivent la communion à domicile, des paroissiens prient pour tous ceux qui sont confiés à la prière de la paroisse.